



Descarta Colosio Riojas ir por la Presidencia

**RAÚL ROBLEDO
Y NÉSTOR JIMÉNEZ**
CORRESPONSAL Y REPORTERO

En medio de la indefinición de Movimiento Ciudadano (MC) sobre la forma en que elegirá a su candidato presidencial o si aceptará los constantes llamados del Frente Amplio por México (FAM) para sumarse a su alianza, el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, rechazó tajantemente que vaya a buscar contender en 2024 para no dividir a la oposición.

A la vez, usuarios de redes sociales reportaron que el partido naranja comenzó a realizar encuestas para preguntar quién debería ser su abanderado.

En dicho sondeo se pregunta a la población su preferencia entre el dirigente nacional del partido, Dante Delgado; el coordinador emecista en el Senado, Clemente Castañeda; el coordinador de la bancada en San Lázaro, Jorge Álvarez Maynez; el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y el alcalde de Monterrey.

El dirigente partidario ha insistido que MC irá solo en la contienda presidencial. No obstante, tras

meses de mostrarse renuente a revelar si participará en los comicios del próximo año, Colosio Riojas descartó participar en ese proceso.

En un encuentro con estudiantes de la Universidad de Monterrey, expuso que la decisión fue tomada por tres razones. “No voy a ser artífice de la división de una oposición, sería irresponsable”, fue una de ellas.

Además, consideró que aún no está preparado para buscar el más alto cargo político en el país. “No nos olvidemos de que tengo muy poco tiempo de haber ingresado (a la alcaldía), hay muchas cosas que necesitan madurar, empezando por mi persona”, manifestó. “Hay que saberlo reconocer”.

Previamente, integrantes de la administración de Colosio propusieron que si MC y el FAM lanzan candidatos presidenciales por separado, el aspirante opositor que vaya abajo en las encuestas debe declinar a favor del que lleve la delantera.

A la par, la senadora emecista Indira Kempis levantó la mano también por la candidatura. En distintas entrevistas, la legisladora se apuntó para ser contemplada y dijo que en los comicios podrían contender tres mujeres.